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Senhor Presidente 

 
 

CONSIDERANDO as denúncias de vários moradores recebidas por nosso mandato,
referentes à falta de energia elétrica na Vila de Paranapiacaba;
 
CONSIDERANDO que os moradores constantemente se deparam com a falta de energia
elétrica, sem sequer receberem um aviso prévio de quando se dará a sua interrupção;
 
CONSIDERANDO que a falta de energia elétrica recorrente, desestabiliza o cotidiano dos
moradores locais;
 
CONSIDERANDO o Requerimento 2891/2022, apresentado por este mandato em 2022,
enviado à ENEL através do ofício 160/2022 - G.P.
 
REQUEREMOS à ENEL, solicitando informações referentes à falta de energia elétrica na
Vila de Paranapiacaba no ano de 2023 e até o momento de 2024:
 
1) Quando faltou energia elétrica na Vila?
 
2) Por qual período faltou energia elétrica?
 
3) Qual o motivo da constante falta de energia elétrica na Vila?
 
4) Quais as ações que visam a solução do problema?
 
5) Quantos acionamentos foram feitos reclamando da falta de luz? 
 
 
 1)  - Diretor ENEL Distribuição São Paulo
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 8 de outubro de 2024.

 
 
 

Ver. Ricardo Alvarez 
VEREADOR 
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